



Javier Junceda. | Miki López

Javier Junceda ingresa en la Academia Peruana de Derecho: «Es un inmenso honor»

El jurista ovetense pronunciará en Lima un discurso sobre la Constitución de 1812 como nexo común de los derechos de España y Perú

P. T., Oviedo

El jurista asturiano Javier Junceda leerá el lunes 24 de octubre su discurso de ingreso en la Academia Peruana de Derecho, máxima institución jurídica del país andino y una de las más prestigiosas de Iberoamérica. Junceda disertará sobre el origen común de los derechos español y peruano, la Constitución de Cádiz de 1812, en cuya elaboración participaron un buen número de hombres de leyes procedentes de Perú.

Según explica el propio jurista ovetense, «los expertos peruanos que redactaron 'La Pepa' fueron muy relevantes también en la elaboración con esos mismos mimbres ideológicos de las primeras cartas constitucionales peruanas, una vez declarada su independencia».

De la Academia peruana, fundada en 1967, antes que Junceda han formado parte otros especialistas españoles, como los desaparecidos Eduardo García de En-

terría o Luis Díez Picazo, entre otros. También Fernando de la Rúa, quien fuera presidente argentino.

«Para mí es un inmenso honor poder sentarme al lado de tan extraordinarios maestros, y una enorme sorpresa que hayan pensando en mí», declara el jurista asturiano. La ceremonia de ingreso tendrá lugar en la sede de la Academia, en el Colegio de Abogados de Lima, y a ella acudirán distintas personalidades políticas y jurídicas de Perú, donde Javier Junceda lleva años desarrollando una intensa labor universitaria y profesional, compaginándola con la que desempeña en España.

Aprovechando su estancia en Lima, el jueves 27 de octubre participará en un simposio sobre los bulos y la polarización política, organizado por la Universidad San Ignacio de Loyola, de la que Javier Junceda es desde hace años profesor honorario. De este modo, fortalecerá aun más sus vínculos con el país andino.